

2018年度広報委員長さんのコメント

貴重な体験をさせていただきました！

スピーチ後、他校の方からたくさん声をかけて頂き、参考になったと言って頂けて嬉しかったです。

スピーチの内容ですが、受賞に際してその要因を振り返った時に、3つのポイントがあったという話をしました。

一つは年二回の発行にしたこと。これは前役員が決めてくれたことでしたが、時間的な余裕に伴い精神的な余裕を生んでくれました。

二つ目は組織体制。委員長が全体統括、副委員長が前期後期の各発行号に責任を持ち、この三人は中身の執筆や編集に関わらずマネジメントに専念したことが奏功したこと。

三つ目は企画に重きを置きながら、チームでたくさん意見を出したこと。打ち合わせは主に土曜授業の日だけ、裏側のレポートにこだわった企画の中身や、タイトルもみんなでワイワイ意見を出し合ってよりよいものを作り上げたこと。いずれもポイント1、2、の結果としてできたこと。

そんなことをお話ししました。

着任後すぐにアドバイス頂いた、写真集にならないように、というのがコンテンツ重視の紙面を作り上げたのだと思います。本当に貴重な経験をさせて頂きありがとうございました😊！